



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4095

10 Pièces

210 m²

Réf. 4095-SJO

1 249 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Aix-Les-Milles vous propose à la vente ce mas historique (de 1739) aux portes d'Aix-en-Provence. Ce bien vous séduira par sa localisation idéale, son cachet/authenticité et son environnement campagne. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4095-SJO (Lien direct sur les photos) À 5 kms de toutes les commodités, 8 kms du centre d'Aix-en-Provence, 10 kms de la gare TGV et 20 kms de l'aéroport Marseille Provence/ terrain plat et arboré de 6400m²/ mas rénové de 210m² ...

M-OI Aix-Les-Milles offers you for sale and exclusively this historic farmhouse (1739) at the gates of Aix-en-Provence. This property will seduce you with its ideal location, its character/authenticity and its countryside environment. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 3549-SJO (Direct link to the photos) 5 km from all amenities, 8 km from the center of Aix-en-Provence, 10 km from the TGV station and 20 km from Marseille Provence airport/ flat, wooded land of 6400m²/ ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4095



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4095

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4095



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4095